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令和４年第１回 網走市教育委員会会議録 

 

 令和４年１月１９日（水）午前１０時００分 市議会委員会室に招集した。 

 

１．出席者は次のとおりである。 

   教育委員  富永 雄一 ・ 中山 真弓 ・ 伊藤 亮人（欠席：益村 公人） 

教育長   岩永 雅浩 

 

２．会議の議案は、次のとおり。 

議案第１号 網走市奨学資金貸付条例施行規則の一部を改正にする規則制定について 

【公開】【原案可決】 

報告第１号 網走市教育委員会職員の任免について【公開】【報告承認】 

 

３．説明のため出席した者は、次のとおり。 

学校教育部長    田 口   徹 

社会教育部長    吉 村   学 

学校教育部次長   小路谷 勝 巳 

学校教育部参事   高 橋 善 彦 

学校教育課長    小 松 広 典 

 

４．会議の書記は、次のとおり。 

   学校教育課庶務係  田 中 友 理 

 

５．会議の署名委員は、次のとおり。 

   本日出席委員全員及び教育長 
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岩永教育長      ただ今から令和４年第１回網走市教育委員会を開会いたします。 

本日の出席委員は教育委員３名と教育長が出席しております。 

           益村委員からは欠席との連絡がございました。 

 

本日の会議録署名委員の指名ですが、出席をされている委員全員と教育

長といたします。 

 

次に、令和３年第９回、第10回教育委員会会議録、および令和３年第７

回臨時教育委員会会議録につきまして、記載した事項に関してご意見等

がございましたら、ご発言をお願いします。 

（「ありません」との発言） 

 

特になければ、会議録は調整のとおり承認することといたします。 

 

本日は、議案１件、報告１件でございます。 

 

次に、教育行政について、事務報告をお願いいたします。 

 

田口学校教育部長   １０月２７日から１月１８日までの学校教育部教育行政報告 

吉村社会教育部長   １０月２７日から１月１６日までの社会教育部教育行政報告 

 

岩永教育長      ただ今、報告のありました教育行政について、ご質問等ございませんか。 

           （「ありません」との発言） 

 

           特になければ、以上で教育行政についての事務報告を終わらせていただ

きます。 

 

           それでは、本日の議題に入ります。議案第１号「網走市奨学資金貸付条

例施行規則の一部を改正する規則制定について」を上程いたしますの

で、事務局から説明をお願いします。 

 

高橋学校教育部参事  議案書の１頁から４頁をご覧願います｡ 

ただ今、ご上程いただきました議案第１号「網走市奨学資金貸付条例施

行規則の一部を改正する規則制定について」ご説明申し上げます。 

改正の趣旨でございますが、網走市奨学資金貸付条例施行規則に定める

各様式を整理するとともに、身元保証人の規定を改めるなど、それに伴

う関係箇所につきまして所要の改正を行うものであります。 

改正の主な内容でございますが、「奨学金事務の見直しに伴う」改正、

「身元保証人の規定」、「届出者や届出先の明確化」などにつきまして、

それぞれ改正しようとするものであります。 
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また、施行規則の様式全部につきまして、別途様式集を制定するもので

あります。 

施行期日につきましては、令和４年２月１日から施行しようとするもの

でございます。 

条文の改正部分につきましては、資料の新旧対照表でご確認願います。 

以上、よろしくご審議賜りますようお願い申し上げます。 

 

岩永教育長      ただ今、議案第１号につきまして、提案理由の説明がございました。 

           これにつきまして、ご質問あるいはご意見がございましたら、お受けし

たいと思います。 

 

伊藤委員       昭和39年に施行した規則の見直しということでしょうか。 

            

高橋学校教育部参事  その通りでございます。細かな改正は順次、実施しておりました。 

           今回事務の見直しを行ったところ、事務局と利用者に良い形で改正した

という趣旨でございます。 

 

伊藤委員       規則が使用されているという事例を教えていただけますでしょうか。 

 

高橋学校教育部参事  中・高校生が進学する際に、家庭の収入では難しい方々が申請し、奨学

金を貸し付けするという内容でございます。 

 

伊藤委員       分かりました。ありがとうございます。 

 

岩永教育長      他にご質問あるいはご意見がございましたら、お受けしたいと思います。 

 

中山委員       第13条中「年6回」を「年4回」に改めるということですが、学校側の納

付期限に合わせるための改正でしょうか。 

 

高橋学校教育部参事  事務の簡素化を目的としております。実際に、貸付者への奨学金の金額

が減少することはありません。 

 

中山委員       分かりました。ありがとうございます。 

 

岩永教育長      他にご質問あるいはご意見がございましたら、お受けしたいと思います。 

 

伊藤委員       運用内容として、現在の人数と総額を教えていただけますか。 

 

高橋学校教育部参事  現在の貸付者は３名でございます。 
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田口学校教育部長   補足説明として、毎年貸付を行っているため、今年度３名の申請があっ

たということです。 

 

伊藤委員       金額はどうでしょうか。 

 

高橋学校教育部参事  ４年生の大学で、１年間約100万円の貸付でございます。 

 

伊藤委員       分かりました。ありがとうございます。 

 

岩永教育長      それでは、お諮りいたします。 

           議案第１号について、原案のとおり決定することに、ご異議ありませんか。 

           （「ありません」との発言） 

 

           異議なしと認めまして、本案は原案のとおり決定させていただきます。 

 

           次に、報告第１号「網走市教育委員会職員の任免について」を上程いた

しますので、事務局から説明をお願いします。 

 

小松学校教育課長   議案書の６頁をご覧願います。 

ただ今、ご上程いただきました報告第１号「網走市教育委員会職員の任

免について」説明させていただきます。 

今回、教育委員会の職を解かれ、令和４年１月１日付で１名が市長部局

に発令されましたので、ご報告させていただきます。内容については、

資料のとおりでございます。 

 

岩永教育長      ただ今、報告第１号につきまして、説明がございました。 

           これにつきまして、ご質問あるいはご意見がございましたら、お受けし

たいと思います。 

（「ありません」との発言） 

 

       それでは、お諮りいたします。 

            

           報告第１号について、報告のあったとおり承認することに、ご異議ござ

いませんか。 

           （「ありません」との発言） 

 

           異議なしと認めまして、本案は報告のとおり承認することに決定させて

いただきます。 
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           以上で本日の案件につきましては、全て終了いたしましたが、その他、

案件以外で何かございますか。 

           （「ありません」との声） 

 

           なければ、以上をもちまして本日の教育委員会を閉会させていただきます。 

 

【午前１０時２０分 閉会】 

 

 


